
La section des officiers mariniers de Guipavas a tenu son assemblée générale le dimanche 

08 décembre en présence du maire Fabrice Jacob. Elle a débuté par une minute de silence à 
la mémoire des adhérents décédés cette année, des militaires, gendarmes et pompiers. 
Le président Georges Simon a fait le tour des activités de la section, le trésorier Jean Peron 
a présenté le bilan financier équilibré et pour terminer le vice-président Dominique Lamotte 
a abordé l’évolution des effectifs du Nord-Finistère et de la FNOM ainsi que l’évolution des 
prises en charge pour les maladies professionnelles. Une sortie pour un Kig ha farz est 
prévue à Plounéventer au mois de février Le tiers sortant a été reconduit dans ses fonctions 
au conseil d’administration. La section de Guipavas souhaite la bienvenue aux 9 nouveaux 
adhérents : L’actuel président Georges Simon a fait part de sa volonté de quitter ses fonctions 
de président au premier trimestre 2025. A l’issue de l’assemblée un apéritif a été offert par la 
section aux adhérents ainsi qu’à leurs invités Madame Graziella Melchior Députée de 
la 5ème circonscription du Finistère et Monsieur le Sénateur Philippe Paul qui nous ont 
honorés de leurs présences. La journée s’est achevée par le traditionnel repas dans une très 
bonne ambiance.  
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